
 

 

Vermarktung der Werbeflächen von Bushaltestellenwartehäuschen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
die FDP-Ratsfraktion bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Haupt-, Finanz-, und Demografieausschusses zu setzen:  
 
Der Haupt-, Finanz-, und Demografieausschusses beauftragt die Verwaltung 
Maßnahmen zu ergreifen, um alle verfügbaren Werbeflächen optimal 
auszulasten. 
 
Begründung: 
 
Nach dem Haushaltsentwurf 2020ff sind stagnierende Einnahmen aus Mieten und 
Pachten von Werbeeinrichtungen geplant (s. Seite 604) und unter Betrachtung 
des Rechnungsergebnisses von 2016 (s. Seite 649) sogar stark rückläufig. 
 
Des Weiteren ist der Maßnahme nicht zu entnehmen, inwieweit die Vermarktung 
der Werbeflächen an Bushaltestellenwartehäuschen zur Einnahmesteigerung in 
diesem Produkt forciert wurde.  
 
Es ist der FDP-Ratsfraktion wichtig, dass alle zur Verfügung stehenden 
Werbeflächen optimal ausgelastet werden. Hierfür sind Maßnahmen zu 
ergreifen, um die Einnahmen aus diesem Produkt mindestens wieder auf das 
Niveau des Jahres 2016 anzuheben.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
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